

トピックス

～サッカー部が愛知県代表として
天皇杯に出場、1回戦を突破！～
マルヤス工業株式会社

（HP 寄稿通算回数）

この度、弊社サッカー部が天皇杯全日本サッカー選手権大会に愛知県代表として出場し、4月22日（土）に行われました第1回戦で、和歌山県代表のアルテリーヴォ和歌山に劇的な逆転により勝利を収めました。次戦は昨年の天皇杯覇者でクラブワールドカップ準優勝チームである鹿島アントラーズです。いきなりの強豪中の強豪との対戦にチーム、社員一同多いに盛り上がっています。

弊社サッカー部は1968年に創部しました。2013年の東海社会人リーグでの優勝を経て、2014年より全国リーグであるJFL（日本フットボールリーグ）に昇格し、今年4シーズン目を迎えています。JFL昇格に際して、地域に根差した企業チームであることを目指し、会社所在地である岡崎市の地名を入れさせていただき、「FCマルヤス岡崎」と改称しています。リーグ戦で上位を目指すとともに、岡崎市にある学校、施設でサッカー教室を開催して、子供達にサッカーの楽しさを伝えるとともに、健全な心身の成長を促すよう活動もしています。

今後もサッカーを通じ、さまざまなことで地域に貢献できるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。

